

Schon drei Millionen Kia mit Sieben-Jahre-Garantie

Seit der Einführung der 7-Jahre-Kia-Herstellersgarantie hat die Marke in Europa drei Millionen Neuwagen mit dieser Langzeitgarantie versehen. Ab Ende 2006 hatte der koreanische Hersteller sie zunächst nur für den Cee'd, das erste in Europa entwickelte und produzierte Kia-Modell, vorgesehen. Anfang 2010 wurde sie erweitert und auf alle Modelle ausgedehnt. Legt man eine jährliche Laufleistung von 15 000 Kilometern zugrunde, haben allein die Kunden in Deutschland rund 25 Millionen Kilometer mit dieser Garantie zurückgelegt.

Die 7-Jahre-Kia-Herstellersgarantie ist an das Fahrzeug gebunden und damit auf einen neuen Halter übertragbar. Sie gilt bis maximal 150.000 Kilometer, was deutlich mehr als der durchschnittlichen Laufleistung entspricht, die in Deutschland in sieben Jahren bei rund 105.000 Kilometern liegt (15 000 km pro Jahr). In den ersten drei Jahren gewährt Kia die Garantie ohne Kilometerbegrenzung. Hinzu kommen zwölf Jahre Garantie gegen Durchrostung (ohne Kilometerbegrenzung) sowie fünf Jahre Lackgarantie (max. 150.000 km). Die Kia-Herstellersgarantie erstreckt sich auf Originalersatzteile und Originalzubehör inklusive der Montage durch den Kia-Vertragspartner.

„Wer heute einen Kia kauft, hat die beruhigende Gewissheit, sich auf eine umfassende Garantie verlassen zu können, die sich bis zum Jahr 2025 erstreckt“, sagt Steffen Cost, Geschäftsführer (COO) von Kia Motors Deutschland. Um die Qualitätsorientierung von Kia stärker in den Fokus zu rücken, hat die Marke jetzt ihr Garantie-Logo neu gestaltet. Es trägt künftig den Slogan „Kia Qualitätsversprechen“, der zusammen mit sechs anderen Slogans in einer Marktforschung getestet wurde und sowohl von Kia-Fahrern als auch den Besitzern anderer Fabrikate besonders positiv bewertet wurde. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Foto:



Kia Ceed.

Foto: Auto-Medienportal/Kia